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Considerada a cidade 
com o mais importante 
entroncamento logístico 
do país, Barra Mansa ga-
nhou nesta quarta-feira 
(24), o primeiro eletropos-
to do eixo Rio – São Paulo. 
A unidade, que funciona 
no posto de combustíveis 

Metano,  no bair ro Boa 
Sorte, terá capacidade de 
recarga para 4 veículos si-
multaneamente. O equipa-
mento pode ser utilizado 
por veículos de qualquer 
marca. 

O objetivo é aumentar 
a capacidade de viagens 

longas planejadas para 
proprietários de veículos 
elétricos. O evento contou 
com a presença do presi-
dente da Volvo Car Brasil 
e América Latina, Luis 
Rezende. A empresa é lí-
der no segmento de ven-
das de veículos elétricos e 

quer aumentar a oferta de 
postos em diversas regi-
ões do país. A unidade de 
Barra Mansa é a nona do 
grupo que entra em ope-
ração, em um projeto de 28 
eletropostos. 
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CARROS ELÉTRICOS

Eletroposto, que já está em funcionamento, fi cará aberto 24 horas

Em Brasília, 
Cláudio Castro 
pede revisão da 

Recuperação Fiscal
Em encontro com o mi-

nistro da Fazenda, Fernan-
do Haddad, nesta quarta-
-feira (24), o governador 
do Estado do Rio, Cláudio 
Castro, tratou de um as-
sunto crucial para o Esta-
do: revisão do Regime de 
Recuperação Fiscal (RRF).
Junto a governadores dos 
estados do Rio Grande do 
Sul, Goiás e Minas Gerais, 
Castro entregou a Haddad 
um ofício com reivindica-
ções para a repactuação 
das metas da recuperação 
fiscal. Um dos pedidos é o 
alongamento, de 9 para 15 
ou 20 anos, do período do 
programa de ajuda finan-
ceira.
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Dados da Central de In-
formações do Registro Civil 
(CRC) mostram que número 
de casamentos entre pessoas 
do mesmo sexo, em Resen-
de, cresceu quatro vezes ao 
longo dos últimos anos. Em 
Volta Redonda, segundo o 
levantamento, foram realiza-
das 71 uniões homoafetivas 
até abril deste ano. 
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Polícia Civil 
convoca mais 

1.341 aprovados 
no concurso

de 2021
 POLÍCIA | Página 4

Casamentos
homoafetivos

aumentam
em Resende

Mata Atlântica segue como o 
bioma mais ameaçado do país

Uma pesquisa do IBGE divulgada nesta quarta-
-feira (24) mostra que a Mata Atlântica - que cobre 
boa parte do Sul Fluminense - continua a ser o 
bioma mais ameaçado do Brasil. Segundo os dados, 
diversas espécies estão em extinção devido às agres-
sões do ser humano à natureza. 
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Arquivo

Drable vistoria 
reforma de PS da 

Santa Casa em BM
De acordo com o prefei-

to Rodrigo Drable, as obras 
de revitalização do pronto-
-socorro do SUS na Santa 
Casa de Misericórdia vão 
garantir a ampliação do 
atendimento de emergên-
cia no município.
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Melhor Idade 
de VR chegam a 
Caxambu (MG)
Os idosos que partici-

pam dos programas da 
terceira idade mantidos 
pela prefeitura embarca-
ram nesta quarta-feira (24), 
para uma viagem a Caxam-
bu, em Minas Gerais. Esta 
é a primeira das 32 viagens 
que serão feitas através do 
programa ‘Viva a Melhor 
Idade’.
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Mangaratiba
quer criação de 

‘fazendas
marinhas’

A prefeitura de Man-
garatiba fez uma reunião 
com empresas do setor de 
cultivo de algas. A ideia, de 
acordo com o secretário de 
Agricultura e Pesca, Alex 
Barbosa, é fomentar no 
município a produção de 
‘fazendas marinhas’ que 
forneçam algas vermelhas 
para as indústrias alimen-
tícia, cosmética e farma-
cêutica.
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Câmara aprova
lei de proteção 

animal
Devido ao mais recente 

caso de agressão a animais 
na cidade, a Câmara de Ve-
readores aprovou por una-
nimidade nesta quarta-feira 
(24) um projeto de lei que 
obriga estabelecimentos 
comerciais a divulgar pla-
cas informativas sobre os 
crimes de maus-tratos. A ini-
ciativa é do vereador Dudu 
Pimentel. 
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TJ do Rio entra 
no combate ao 

telemarketing abusivo
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Resende é
derrotado pelo 

Araruama na A2
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ESPETÁCULO
‘O Rei Leão’

chega a BM e 
Resende

Evento acontece no sá-
bado (27), em Resende, e 
no domingo (28), em Barra 
Mansa. A entrada é gratuita. 
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Comércio de Volta 
Redonda terá 

descontos
de até 40% 

A Câmara de Dirigentes 
Lojistas de Volta Redonda 
(CDL-VR) promove, nees-
ta quinta-feira (25), mais 
uma edição do Dia Livre 
de Impostos, o DLI. Desta 
vez, a ação vai ser no Sider 
Shopping, das 11h às 20h; e 
no Shopping 33, das 9h às 
18h30min. O ojetivo é mos-
trar tanto para os lojistas 
quanto para os consumido-
res, quanto seria o valor de 
determinados produtos sem 
os tributos. Em alguns, essa 
tributação pode chegar a 
40%. 
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Barra Mansa ganha primeiro 
eletroposto rápido do eixo Rio–SP

Unidade começou a operar no Posto Metano, às margens da Rodovia Presidente Dutra; recarga
gratuita é oferecida pela Volvo com objetivo de incentivar viagens mais longas com carros elétricos
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Mata Atlântica é o bioma mais ameaçado do Brasil
IBGE atualiza estatísticas das espécies ameaçadas e revela que diversas espécies estão em extinção

País

A Mata Atlântica conti-
nua sendo o bioma mais
ameaçado no país, segundo
a pesquisa “Contas de ecos-
sistemas: espécies ameaça-
das de extinção no Brasil”,
produzida pelo IBGE e divul-
gada nesta quarta-feira (24).
Os dados fazem parte da atu-
alização de espécies ameaça-
das de extinção, referente ao
ano de 2022. A revisão tem
informações contidas na
nova lista de espécies amea-
çadas do Ministério do Meio
Ambiente, na Portaria GM/
MMA nº 300. As listas são
elaboradas pelo Instituto
Chico Mendes de Conserva-
ção da Biodiversidade (ICM-
Bio) e pelo Centro Nacional
de Conservação da Flora do
Jardim Botânico do Rio de
Janeiro (CNCFlora/JBRJ).

Entre os biomas, a Mata
Atlântica se manteve com o
maior número de espécies
avaliadas (11.811), a maior
quantidade de espécies ame-
açadas (2.845)) e o maior nú-
mero de espécies extintas,
que subiu de 7 para 8, com a
inclusão da Perereca-gladia-
dora-de-sino (Boana cymba-
lum. De 2014 a 2022, o núme-
ro de espécies avaliadas au-
mentou tanto na flora quan-
to na fauna. Atualmente, são
reconhecidas no Brasil um
total de 50.313 espécies de
plantas e 125.251 espécies de
animais. A quantidade de es-
pécies avaliadas da flora
saiu de 9% (4.304 espécies)
para 15% (7.517 espécies) das
espécies reconhecidas. Na
fauna, o aumento foi menor:

de 10% (12.009) para 11%
(13.939).

Entre as espécies amea-
çadas, isto é, as classificadas
como “criticamente em peri-
go”, “em perigo” e “vulnerá-
vel”, de acordo com os crité-
rios metodológicos preconi-
zados pela International
Union for Conservation of
Nature (“União Internacio-
nal para a Conservação da
Natureza”, da sigla em in-
glês IUCN), houve leves re-
duções na proporção tanto
da flora (de 47,4% para
42,7%) quanto da fauna (de
9,8% para 9%), explicada em
parte pelo aumento do nú-
mero de espécies avaliadas
em 2022.

O coordenador da pesqui-
sa, Leonardo Bergamini,
ressalta que, embora a pro-
porção de espécies avaliadas
ainda seja pequena em rela-
ção ao total de espécies reco-
nhecidas, o esforço constan-
te das instituições envolvi-
das tem resultado em avan-
ços importantes para o co-
nhecimento da biodiversida-
de brasileira, que podem
nortear políticas de proteção
adequadas ao meio ambien-
te. “Mas também ainda há
muito o que avançar. Confor-
me o conhecimento vai se
expandindo, é de se esperar
que entrem na amostra mais
espécies não-ameaçadas do
que ameaçadas, já que as
com potencialmente maior
risco à extinção são avalia-
das prioritariamente”, expli-
ca o pesquisador. “Por isso,
não podemos afirmar que o
nível de ameaça diminuiu”,
afirma.

Ecossistema com mais espécies em risco

O lobo-guará é uma das espécies ameaçadas da fauna, na
categoria vulnerável

Quando se avalia as
espécies ameaçadas a
partir dos biomas brasi-
leiros, Bergamini expli-
ca que todos tiveram au-
mento em números ab-
solutos, com exceção do
Pampa. De acordo com
o estudo, a Mata Atlân-
tica, assim como em
2014, segue com o maior
número de espécies ava-
liadas (de 9.042 em 2014
para 11.811 em 2022) e,
também, com a maior
quantidade de espécies
ameaçadas (de 2.016
para 2.845).

Além disso, também
é o bioma com o maior
número de espécies ex-
tintas: eram 7 em 2014,
passando para 8 em
2022, com a inclusão da
Perereca-gladiadora-de-
sino (Boana cymba-
lum). Ela se junta a ou-
tras oito espécies da
fauna nativa brasileira
extintas nos diferentes
biomas: as aves Maçari-
co-esquimó (Numenius
borealis), Gritador-do-
nordeste (Cichlocolap-
tes mazarbarnetti),
Limpa-folha-do-nordes-
te (Philydor novaesi),
Peito-vermelho-grande
(Sturnella defilippii),
Arara-azul-pequena
(Anodorhynchus glau-
cus), e Caburé-de-per-
nambuco (Glaucidium
mooreorum); o anfíbio
Perereca-verde-de-fím-
bria (Phrynomedusa
fimbriata); o mamífero

Rato-de-Noronha (Noro-
nhomys vespuccii), além
da ave Mutum-do-Nordeste
(Pauxi mitu), espécie extin-
ta na natureza e que atual-
mente depende de progra-
mas de reprodução em cati-
veiro.

O pesquisador também
explica que a Mata Atlânti-
ca registra perdas impor-
tantes na quantidade de
área de cobertura natural
ao longo dos séculos. “Isso
deve-se a maior presença
de ambientes antropizados,
ou seja, onde houve ação
humana, por conta do his-
tórico de ocupação e urba-
nização, a partir do litoral,
na formação do território
brasileiro”, diz Bergamini.

A passagem de 2014
para 2022 também não alte-

rou a situação do Cerrado,
que ocupou o segundo lu-
gar em número de espécies
ameaçadas nos dois perío-
dos pesquisados, passando
de 1.037 para 1.199. Em se-
guida, a Caatinga, que pas-
sou de 395 para 481. A Ama-
zônia passou de 311 em
2014 para 503 em 2022. Tam-
bém o Sistema Costeiro-
Marinho apresentou um
acréscimo, de 166_ para
_170. O Pampa mostrou re-
dução, passando de 234
para 229. O Pantanal ape-
sar do acréscimo de nove
espécies ameaçadas (de 65
para 74) continua sendo o
bioma com menor número
absoluto de espécies amea-
çadas, considerando o con-
junto de espécies avaliadas.

Quando se cruza as espé-

cies em ameaça de extin-
ção entre biomas e ambi-
entes, o padrão de 2014
se mantém em 2022, com
quatro combinações se
destacando com os maio-
res percentuais e trocan-
do de posição no
ranking. A flora terres-
tre da Mata Atlântica se
manteve com 43% das
espécies ameaçadas nos
dois períodos, liderando
a lista de bioma-ambien-
te com mais risco. Já a
fauna terrestre do Siste-
ma Costeiro-Marinho ti-
nha 37% e passou ao se-
gundo lugar com 38%
das espécies ameaçadas
em 2022. Trocou de lugar
com a flora terrestre do
Cerrado, que tinha 40%
em 2014 e passou para
37% em 2022. Por fim, a
flora marinha da Mata
Atlântica, que subiu de
34% para 36% das espé-
cies ameaçadas nos últi-
mos oito anos. “Cabe res-
saltar que é uma passa-
gem de tempo relativa-
mente pequena no con-
texto das transforma-
ções ocorridas nos ecos-
sistemas do país”, finali-
za Bergamini.

O estudo Contas de
Espécies Ameaçadas
faz parte das Contas
Econômicas Ambien-
tais do IBGE e repre-
senta mais uma etapa
do projeto de incluir os
indicadores ambientais
do país nas Contas Na-
cionais.

Foto: Pavel Dodonov/Flickr

Volta Redonda

Alunos de Medicina do
Centro Universitário de Volta
Redonda, em período de inter-
nato, poderão estagiar no
Samu (Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência) a partir
de julho deste ano. A oportu-
nidade surgiu graças a uma
parceria firmada entre o Con-
sórcio Intermunicipal de Saú-
de do Médio Paraíba (Cisme-
pa), o UniFOA e o UNIFAA.

O convênio foi firmado du-
rante uma reunião virtual em
que o coordenador adjunto de
Medicina do UniFOA, Luiz
Antonio Neves, participou
com o secretário executivo do
Cismepa, Rodrigo Lages, e o
coordenador de Medicina do
UNIFAA, Rafael Moura.

Nesse encontro, foi defini-
do que das 80 vagas disponí-
veis para estágio, aos dois cen-
tros universitários, 30 serão
destinadas à Central de Regu-
lação – onde as equipes são
responsáveis por atender e ge-
renciar todas as ligações tele-
fônicas do 192.

Já as outras 50 vagas serão
para a Intervenção do Samu,
em que os estudantes atuarão
diretamente nas Unidades de
Suporte – ambulâncias, no
atendimento médico especi-
alizado de emergência para
casos considerados mais gra-
ves.

Primeira vez nesse campo
de estágio

O UniFOA e a outra insti-
tuição conveniada serão as
responsáveis pela escala dos
acadêmicos no programa de
estágio. Eles participarão, sob
supervisão, de situações reais,
contribuindo para o aprimo-
ramento de habilidades práti-
cas, como explicou Luiz Anto-
nio.

– Isso agrega mais valor à
formação deles. Confronta o
mundo real, com o que existe
no dia a dia, na área de urgên-

cia e emergência. Eles já fa-
zem isso dentro dos prontos-
socorros, mas não tinham
essa oportunidade, porque
não existia esse campo de es-
tágio, da área pré-hospitalar.
A emergência antes de chegar
ao hospital. E ela é feita tanto
do ponto de vista de uma re-
gulação, que é muito impor-
tante, e também no atendi-
mento direto à vítima, daque-
les que estarão dentro da am-
bulância – analisou.

Para o presidente da FOA,
Eduardo Prado, essa iniciati-
va trará benefícios significati-
vos para todos os envolvidos,
fortalecendo ainda mais a
missão de formar médicos
competentes e comprometi-
dos com os atendimentos à po-
pulação em toda a região.

– Essa oportunidade no
campo de estágio do Samu
será impactante no desenvol-
vimento dos futuros médi-
cos, capacitando-os para en-
frentar os desafios do siste-
ma de saúde atual. Continua-
remos investindo em inicia-
tivas que proporcionem aos
nossos estudantes uma for-
mação completa e voltada
para as necessidades reais
da sociedade. E agradecemos
aos profissionais do Samu
por abrirem as portas para
nossos futuros médicos – res-
saltou.

O secretário do Cismepa
enfatizou que essa iniciativa
será excelente para o desen-
volvimento educacional e pro-
fissional, além de fornecer
apoio adicional aos atendi-
mentos diários do Samu.

– Todos os alunos serão su-
pervisionados pelos profissio-
nais que já compõem o Samu,
na Central de Regulação e em
suas respectivas bases descen-
tralizadas nas cidades de Bar-
ra do Piraí, Barra Mansa, Pi-
raí, Resende, Rio Claro, Valen-
ça e Volta Redonda – explicou
Rodrigo.

Estudantes de Medicina do UniFOA
terão oportunidade de estagiar no Samu

UGB-FERP e DEGASE firmam convênio
para atividades educativas com adolescentes

Volta Redonda

A Fundação Educacional
Rosemar Pimentel (FERP),
mantenedora do Centro Uni-
versitário Geraldo Di Biase
(UGB-FERP), assinou nesta
quarta-feira (24), no Auditó-
rio I, no campus Volta Re-
donda, um Acordo de Coope-
ração Técnica com o Depar-
tamento Geral de Ações So-
cioeducativas (DEGASE)
para o atendimento aos ado-
lescentes assistidos pelo ór-
gão estadual.

O objetivo é promover,
por meio do Projeto “Cami-
nhos para o Futuro”, inicial-
mente com os cursos de Pe-
dagogia e Psicologia, ativi-
dades educativas e psicosso-
cial para os adolescentes as-
sistidos pelo órgão estadual
e suas Unidades Socioeduca-
tivas, estendendo-se às famí-
lias dos socioeducandos e
profissionais do Departa-
mento. Há ainda a possibili-
dade de integração futura
dos adolescentes aos cursos
de graduação oferecidos
pelo UGB-FERP, por meio de
bolsa de estudos.

O diretor-geral do DEGA-
SE, Victor Hugo Poubel, des-
tacou a importância da par-
ceria do UGB-FERP com o
DEGASE. “Primeiramente,
quero agradecer ao UGB pela
parceria e por tudo o que faz
pelo DEGASE. Procuramos
fazer um trabalho de ressoci-
alização com os jovens, que é

uma atividade árdua, mas
junto com parceiros, acredi-
tamos que esses adolescentes
podem ser ressocializados e
ter uma vida normal, digna”,
pontuou.

Para o reitor do UGB-
FERP, Dr. Francisco Sam-
paio, essa parceria é mais
uma ação social que a insti-
tuição de ensino está envol-
vida e que confia nos resul-
tados. “Fico muito feliz pelo
convênio e por nossa insti-
tuição poder colaborar. Se

conseguirmos recuperar um
adolescente que seja, já será
um ganho. Precisamos sem-
pre envolver a universidade
nesse processo. É um mo-
mento de muita satisfação.
Acredito também que recu-
perando um adolescente, ele
pode influenciar positiva-
mente em sua família”, res-
saltou o reitor.

O evento foi presidido
pelo Reitor do UGB, Dr.
Francisco Sampaio e com a
presença do presidente da

O presidente da FERP, Rouben Abdo Bogossian, o reitor do UGB-FERP, Dr. Francisco Sampaio, e o
diretor-geral do DEGASE, Victor Hugo Poubel, durante assinatura do convênio

Foto: Divulgação

FERP, Rouben Abdo Bogos-
sian, do coordenador regio-
nal do DEGASE Adriano
Guedes Custódio, da pedago-
ga Evangelina Maria Dantas
de Andrade, coordenadora
de Educação, Cultura, Es-
porte e Lazer do órgão, pro-
fessora Elisa Alcântara, pro-
fessora Lucia Costa, coorde-
nadora do Projeto e equipes
dos CRIAADs de Volta Re-
donda e Barra Mansa que
são Unidades Socieducativas
do DEGASE na região.
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Vini Jr

Brasília

O governador do Rio de
Janeiro, Cláudio Castro, se
reuniu com o ministro da
Fazenda, Fernando Had-
dad, nesta quarta-feira (24),
em Brasília, para debater a
revisão do Regime de Recu-
peração Fiscal (RRF). Na
ocasião, Cláudio Castro e
os governadores do Rio
Grande do Sul, Eduardo
Leite; de Goiás, Ronaldo
Caiado; e de Minas Gerais,
Romeu Zema, cujos estados
também foram incluídos
no Regime, entregaram a
Haddad um ofício com rei-
vindicações para a repac-
tuação das metas do RRF.
Entre os pedidos, o alonga-
mento de 9 para 15 anos ou
20 anos do período do pro-
grama de ajuda financeira,
além da mudança do índice
de correção da dívida dos
entes.

Um dos principais argu-
mentos do Governo do Rio

FÓRUM DE GOVERNADORES

Cláudio Castro e governadores do
RS, MG e GO pedem revisão da RF

Governos incluídos no Regime entregaram ofício ao
Ministério da Fazenda para alterações nas metas do RRF

de Janeiro - e também dos
demais estados - para a re-
negociação das metas do
Regime é a mudança do ce-
nário fiscal dos estados, que
tiveram suas contas afeta-
das principalmente pelas
leis complementares fede-
rais 192 e 194, que alteraram
a alíquota do ICMS de com-
bustíveis, energia e teleco-
municações. No Rio, por
exemplo, a previsão é de
perda de R$ 10 bilhões na
arrecadação este ano por
conta dessas mudanças.

— Nosso pleito é coleti-
vo. Todas as individualida-
des dos quatro estados es-
tão contempladas no pleito
coletivo. Inclusive, acopla-
mos um o pedido do outro
(estado) para mostrar que
não estamos aqui individu-
almente. É muito impor-
tante a gente frisar que se
não fossem as leis 192 e 194
provavelmente não estaría-
mos aqui. Ou estaríamos
apenas tratando do apri-

moramento do Plano — de-
clarou o governador do Rio
de Janeiro.

Castro acrescentou que
o Rio, por exemplo, está no
segundo Regime, sendo
que o primeiro Plano de
Recuperação “não era fac-
tível”.

— Esse segundo Plano
foi pensado para ser factí-
vel. Então, se a condição
hoje mudou é porque fo-
ram tomadas decisões que
impactaram na nossa arre-
cadação, tornando os Pla-
nos dos estados inviáveis
— ressaltou.

Os governadores ressal-
taram a boa vontade do mi-
nistro durante a reunião.
Cláudio Castro explicou
ainda que os pontos coloca-
dos no documento serão
analisados pelo Ministério
da Fazenda, e que a partir
da próxima semana a equi-
pe da pasta se reunirá com
os técnicos dos quatro esta-

dos para avaliação de cada
item.

Reivindicações

A mudança nos encar-
gos da dívida, para que seja
recalculada com base no
IPCA mais 1% ou 2%, sem
Coeficiente de Atualização
Monetária, é mais uma das
medidas solicitadas. O go-
vernador do Rio citou, por
exemplo, que enquanto a dí-
vida do Estado fluminense
cresceu 1.500%, no mesmo
período o ICMS só cresceu
614%.

Outro ponto reivindica-
do é a revisão da regra de
inadimplência por descum-
primento das metas fiscais.
Os governadores pediram
ainda a flexibilização das
vedações relativas às des-
pesas com pessoal, garan-
tindo maior autonomia aos
estados, entre outras medi-
das apontadas.

Barra Mansa

A Câmara Municipal
aprovou por unanimidade,
nesta quarta-feira (24), o pro-
jeto de lei do vereador
Eduardo Pimentel, o Dudu,
que determina a obrigatorie-
dade de estabelecimentos
instalados no município di-
vulgarem placas informati-
vas sobre os crimes de maus-
tratos a animais.

O parlamentar, ao apre-
sentar a proposta, lembrou o
mais recente evento de maus
tratos a animais ocorrido na
cidade: a agressão, por um
malabarista, a um cachorro
na Avenida Domingos Mari-
ano, no Centro.

“A segunda discussão
deste projeto acontece hoje,
logo após enfrentarmos,

aqui em nossa cidade, uma
agressão a um animal, na
presença de todos. Os ani-
mais hoje têm tanto respeito
que o autor do crime foi con-
duzido à delegacia e está res-
pondendo pelo ato. Este meu
projeto de lei deixa mais vi-
sível nos estabelecimentos
que é crime maltratar ani-
mais, e dá cadeia”, reforçou
Dudu Pimentel.

Durante a sessão, o vere-
ador Marcell Castro lem-
brou a lei municipal, de sua
autoria, que proíbe que os
órgãos públicos de Barra
Mansa contratem condena-
dos por crime contra ani-
mais.

“Infelizmente, já sofri
por um gato que foi envene-
nado por vizinho. Por cau-
sa da necessidade de prote-

ger os animais, tem uma lei
de minha autoria que proí-
be a contratação na admi-
nistração pública de Barra
Mansa daquele que for con-
denado por envenenar ou
maltratar animal. Toda lei
que for de defesa dos ani-
mais, sou a favor”, desta-
cou Marcell.

De acordo com o projeto
de lei de Dudu Pimentel,
agropecuárias, clínicas ve-
terinárias, pet shops e esta-
belecimentos semelhantes,
de atendimento a animais,
deverão fixar algum tipo de
comunicado informando
sobre a existência do crime
de maus-tratos contra ani-
mais, a respectiva pena e
como fazer a formalização
da denúncia. A lei federal
14064 aumentou a pena

para crimes contra cães e
gatos – agora, a pena pode
ser de 2 a 5 anos de reclu-
são, multa e proibição de
guarda em casos de crimes
de maus-tratos a cães e ga-
tos.

O objetivo da iniciativa,
segundo o autor da proposta,
é promover a ampla divulga-
ção da informação para for-
talecer o controle social e
coibir práticas abusivas con-
tra os animais, tanto por
prestadores de serviços
quanto por seus tutores. O
projeto estabelece fiscaliza-
ção e possibilidade sanção
para os estabelecimentos
que não cumprirem a obri-
gatoriedade. Agora, o proje-
to segue para ser sanciona-
do, ou não, pelo prefeito Ro-
drigo Drable.

Após agressão a cachorro, Câmara aprova
projeto de lei sobre proteção animal

Piso

O Governo do Estado
publica em Diário Ofici-
al, ainda esta semana,
um decreto que assegura
que nenhum professor da
rede estadual de ensino
receba menos do que o
piso salarial nacional. A
medida atende a uma rei-
vindicação antiga da ca-
tegoria, já que o piso não
era pago desde 2015.O de-
creto beneficia todas as
carreiras do magistério
que hoje recebem menos
do que o valor estipulado
por lei. A medida reafir-
ma o compromisso feito
pelo governador Cláudio
Castro com os professo-
res. Ainda esta semana,
uma  decisão judicial do
Tribunal de Justiça do
Rio de Janeiro ratificou o
entendimento de que o
piso nacional está desin-
dexado da questão do pla-
no de cargos e salários.
Esse impacto poderia ge-
rar risco de dano irrever-
sível de R$ 6,3 bilhões aos
cofres públicos.

CCJ

A Comissão de Cons-
tituição e Justiça (CCJ)
da Assembleia Legislati-
va do Estado do Rio de
Janeiro (Alerj) já pautou
753 projetos de lei duran-
te as sessões deste ano e
585 propostas já recebe-
ram parecer, sendo libe-
radas para as comissões
temáticas e plenário. Es-
tes números podem ser
considerados recordes de
produtividade da CCJ no
período de quase quatro
meses da nova Legislatu-
ra e foram detalhados
pelo deputado Rodrigo
Amorim (PTB), que pre-
side o grupo, durante
apresentação do relatório
trimestral da comissão,
na reunião desta quarta-
feira (24/05). A sessão
contou com a participa-
ção do presidente da
Alerj, deputado Rodrigo
Bacellar (PL).

Trabalhista

O ministro Alexandre
de Moraes, do Supremo
Tribunal Federal (STF),
anulou uma decisão da
Justiça do Trabalho de
Minas Gerais que reco-
nheceu vínculo de em-
prego entre um motoris-

A Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) vota, em primeira discussão, nesta quin-
ta-feira (25), o Projeto de Lei 64/23, que cria institui o
dia 7 de abril como Dia da Resposta Histórica Contra
o Racismo no Futebol. A medida é de autoria dos de-
putados Verônica Lima (PT), Felipinho Ravis (SDD) e
Andrezinho Ceciliano (PT).

n n nn n nn n nn n nn n n

O projeto foi inserido na pauta de votações após a
manifestação de diversos deputados, na última terça
(23), contra os atos racistas sofridos pelo jogador Vini-
cius Jr durante partida na Espanha. Na justificativa
do projeto, os autores explicam que o dia 7 de abril foi
proposto em alusão à manifestação do Vasco, em 7 de
abril de 1924, quando o clube teve sua inscrição recu-
sada pela Associação Metropolitana de Esportes Ath-
leticos (AMEA).

n n nn n nn n nn n nn n n

A entidade só permitiria a filiação do clube caso
todos os 12 jogadores, negros e operários, fossem dis-
pensados sob a acusação de que teriam “profissão du-
vidosa” e que não apresentavam “condições sociais
apropriadas para o convívio esportivo”.

n n nn n nn n nn n nn n n

O Club de Regatas Vasco da Gama recusou a pro-
posta de excluir seus jogadores e no dia 7 de abril de
1924, o então presidente do clube enviou uma carta
resposta ao presidente da entidade, que ficou conheci-
da como “Resposta Histórica”, e como um marco da
luta contra a discriminação racial no futebol brasilei-
ro.

ta de aplicativo e a plata-
forma Cabify.

No entendimento de
Moraes, a decisão des-
cumpriu precedentes do
Supremo sobre a maté-
ria. Para o ministro, a re-
lação entre o motorista e
a empresa é comercial e
se assemelha aos casos de
transportadores autôno-
mos.

Quina

Cento e oitenta mi-
lhões de reais. Esse é o
valor estimado do prêmio
da Quina de São João. O
sorteio será realizado no
dia 24 de junho. As apos-
tas para o concurso espe-
cial já foram liberadas e
podem ser feitas nas loté-
ricas de todo o país, pelo
aplicativo ou pelo Portal
Loterias Caixa. A aposta
simples custa dois reais e
cinquenta centavos.  

Redução I

Depois de fazer uma
operação fiscalizatória e
de pesquisa em postos de
combustíveis e em depó-
sitos de GLP (gás de cozi-
nha), nesta segunda (22/
05) e terça-feira (23/05), o
Procon-RJ constatou re-
dução nos preços. A mé-
dia estadual verificada
para gasolina comum e
aditivada foi de R$ 5,37 e
R$ 5,48, respectivamente.
A redução foi de 5%
quando comparada à mé-
dia estadual divulgada
pela Agência Nacional de
Petróleo (ANP), na sema-
na anterior, quando o go-
verno federal determi-
nou a redução do valor
dos combustíveis para o
consumidor final.

 
Redução II

Foram visitados cerca
de 300 estabelecimentos
entre postos de combustí-
veis e depósitos de GLP.
Desse total, 14 foram noti-
ficados a apresentarem,
em 10 dias, explicações
sobre o não repasse do
desconto. Em muitos dos
locais fiscalizados, os pos-
tos de combustíveis redu-
ziram o valor e se ade-
quaram de imediato. En-
tre eles, um depósito em
Guaratiba, na Zona Oeste
do Rio, que reduziu o va-
lor do botijão 13kg de
GLP de R$ 118 para R$ 95.

Brasília

Em busca de recursos
adicionais para impulsionar
o desenvolvimento da cidade
de Piraí, o prefeito Dr. Ricar-
do Passos liderou uma comi-
tiva composta por membros
da administração municipal
em uma visita a Brasília. O
objetivo principal dessas vi-
agens foi garantir emendas
parlamentares que contribu-
am para melhorar ainda
mais a qualidade de vida dos
cidadãos piraienses.

O prefeito Dr. Ricardo
Passos realizou uma série de
reuniões com deputados e
senadores, buscando apoio
para projetos e investimen-
tos na cidade, acompanhado
da Secretária Municipal de
Esportes, Dilma Passos, da
Secretária Municipal de
Saúde, Giane Gióia, do Se-
cretário de Obras e Urbanis-
mo, Julio César, e do Secretá-
rio de Cultura, Eventos e
Economia Criativa, Arthur
Tutuca.

Durante a estadia em
Brasília, a comitiva de Piraí
teve a oportunidade de se en-
contrar com diversos parla-
mentares, entre eles os sena-
dores Portinho e Romário, a
deputada federal Laura Car-
neiro, e os deputados fede-
rais Luiz Antônio Corrêa,
Marcelo Queiroz e Luiz
Lima. Esses encontros tive-

Prefeito de Piraí e Gustavo Tutuca
buscam recursos em Brasília

Foto: Divulgação

ram como objetivo principal
estabelecer parcerias e con-
quistar recursos que serão
direcionados para áreas pri-
oritárias da cidade, como in-
fraestrutura, saúde, espor-
tes, cultura e turismo.

O prefeito Dr. Ricardo
Passos demonstrou entusi-
asmo e satisfação com as vi-
sitas realizadas em Brasília,
destacando a importância
das parcerias estabelecidas e

ressaltando que em breve a
população de Piraí poderá
contar com novidades im-
portantes.

Gustavo Tutuca participa
da comitiva - O deputado es-
tadual e Secretário de Esta-
do de Turismo, Gustavo Tu-
tuca, também esteve presen-
te na comitiva, contribuindo
para a busca por recursos.

Tutuca aproveitou a ida a
Brasília para debater com os

senadores e deputados fede-
rais as possibilidades legais
para revogar o decreto que
prevê o retorno da exigência
de vistos de viagem para tu-
ristas dos EUA, Japão, Cana-
dá e Austrália.

- Essa decisão vai na con-
tramão de todo o trabalho de
promoção do turística que
estamos fazendo para atrair
mais visitantes para o Rio de
Janeiro - explicou Tutuca.

Prefeito Ricardo Passos, acompanhado de Gustavo Tutuca, Dilma Passos e Giane Gióia se reúne
com o deputado federal Luiz Antônio Corrêa
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 057/2023

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA CLÍNICA
VETERINÁRIA MUNICIPAL - SRP. Início do recebimento das
propostas: 29/05/2023 às 17h30 - Encerramento de recebimento:
12/06/2023 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 12/06/2023 às
09h01.
Os editais encontram-se disponíveis no Portal da Transparência
(portaltransparencia.barramansa.rj.gov.br) e através dos e-mails
coordenadoria.compras@gmail.com ou edital@barramansa.rj.gov.br

Rafaela Raffide
Secretária Executiva

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO
DEPARTAMENTO DE LICITAÇÃO

AVISO DE ADIAMENTO”SINE DIE” PROCESSO LICITATÓRIO N.º
6317/2022 TOMADA DE PREÇO N.º005/2023

A Autoridade Competente da Prefeitura Municipal de Pinheiral comunica aos interes-
sados na TOMADA DE PREÇO nº 005/2023, objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRE-
SA ESPECIALIZADA PARA ELABORAÇÃO DE PROJETO PARA CONSTRUÇÃO
DE UMA UNIDADE DE EDUCAÇÃO INFANTIL ANEXA A ESCOLA MUNICIPAL
MARIA DO CARMO FADUL NO MUNICÍPIO DE PINHEIRAL/RJ, que foi adiada
“sine die”, o julgamento dos recursos e contrarrazões. A Comissão Especial de
Licitação juntamente com a Autoridade Competente aguarda parecer do TCE/RJ
oriundo de Representação ainda na fase de acolhimento dos recursos administra-
tivos. Nova data/hora será oportunamente comunicada, mediante publicação no
Diário Oficial do Estado, Empresa Jornalística Diário do Vale e divulgação no site
https://www.pinheiral.rj.gov.br/

Maiores informações e Retirada de Edital: Departamento de Licitações sito a Rua
das Acácias, nº. 13 Fundos 2º andar - Bairro: Ipê - Pinheiral. Tel.: (24) 3356-2368
Ramal: 237. E-mail: licitacaopinheiral@gmail.com;

Estanislau José Correa
Autoridade Competente

Estado do Rio

O governador Cláudio Cas-
tro anunciou, nesta quarta-fei-
ra (24), que mais 1.341 candida-
tos dos concursos da Polícia
Civil de 2021 serão chamados
para os cursos de formação
profissional. Foram autoriza-
das mais 66 vagas para o cargo
de delegado, 500 para inspetor,
500 para investigador, 62 para o
cargo de perito legista, 33 para

Polícia Civil convoca mais
de mil candidatos aprovados

Governador Cláudio Castro anunciou que mais 1.341 candidatos
aprovados em 2021 serão chamados para cursos de formação

perito criminal, 90 para o car-
go de técnico policial de ne-
crópsia e 90 vagas para o cargo
de auxiliar policial de necróp-
sia. A autorização está publi-
cada no Diário Oficial e essas
vagas se somam às 400 que já
tinham sido autorizadas ante-
riormente.

“Essa é mais uma pro-
messa que estamos cumprin-
do. Sabemos que a segurança
pública é um desafio, mas te-

mos feito um grande investi-
mento nas nossas forças de
segurança, cerca de R$ 1
bilhão. Aproveito para cum-
primentar todos os candida-
tos dos concursos da Polícia
Civil que vão iniciar o curso
de formação. Contamos com
vocês para tornar nosso esta-
do do Rio um local mais se-
guro para quem mora e in-
veste aqui”, destacou Castro.

De acordo com ele, a ex-

pectativa é de que no final do
segundo semestre deste ano
os candidatos sejam nomea-
dos e lotados nas unidades
da Polícia Civil – uma avali-
ação interna será feita para
identificar os locais que
mais necessitam de reforço.
Isso ocorrerá, segundo o go-
vernador, após formação
prática e teórica na Acade-
mia de Polícia Sylvio Terra
(Acadepol).

Volta Redonda

Uma casa que era usada
como depósito de drogas
pelo tráfico, no Padre Jósi-
mo, foi descoberta por polici-
ais do 28º Batalhão de Polí-
cia Militar (BPM) nesta
quarta-feira (24). De acordo
com os agentes, o local esta-
va aberto e, dentro da casa,
foram encontrados 838 pinos

Foto: Polícia Militar

de cocaína, dois tabletes de
maconha, dez mil pinos va-
zios, dois liquidificadores,
duas balanças de precisão e
grande quantidade de mate-
rial para endolação de dro-
gas. Nenhum suspeito foi lo-
calizado. Todo o material
apreendido foi levado para a
93ª Delegacia de Polícia
(DP), onde a ocorrência foi
registrada.

Polícia ‘estoura’ depósito
de drogas no Padre Jósimo

Material foi encontrado em uma casa no bairro

Rio

Policiais federais cum-
prem, nesta quarta-feira (24),
quatro mandados de prisão
preventiva contra suspeitos
de tráfico internacional de
drogas no Rio de Janeiro.
Eles integrariam um grupo
criminoso especializado no
envio de cocaína pura para a
Europa em navios.

Segundo a Polícia Federal
(PF), o grupo é vinculado à
principal facção criminosa do
Rio, o Comando Vermelho. As
investigações mostraram que
a organização armazena a
droga em favelas cariocas.
Quase 1,5 tonelada de clori-
drato de cocaína (a forma
pura da droga) foi apreendida
durante as investigações.

Com o apoio de funcioná-
rios que atuam do Porto do
Rio de Janeiro, o grupo des-
cobria os navios que tinham
destino à Europa e mergu-

PF prende suspeitos de enviar
cocaína à Europa em navios

Foto: Polícia Federal

Mergulhadores teriam escondido cocaína nos cascos dos navios

lhadores escondiam a droga
nos cascos dessas embarca-
ções.

Entre os alvos da ação es-

tão dois mergulhadores pro-
fissionais. Também foram
cumpridos seis mandados de
busca e apreensão expedidos

pela Justiça Federal em en-
dereços nos municípios de
Niterói e Magé, no Grande
Rio.

Angra dos Reis

Uma mulher de 34 anos
morreu e dois homens, de 26
e 23 anos ficaram feridos em
um confronto com policiais
do Grupamento de Ações
Táticas (GAT) do 33º Bata-
lhão da Polícia Militar
(BPM), nesta terça-feira (23),
no Morro de Santo Antônio,
no Centro.

De acordo com a PM, a
troca de tiros começou após
os agentes serem recebidos à
bala na localidade. Cessado
o confronto, os policiais

identificaram os feridos, in-
cluindo um policial, que fo-
ram levados para o Hospital
Municipal de Japuíba.

A mulher não resistiu
aos ferimentos, os suspeitos
estão sob custódia e o polici-
al foi liberado no mesmo
dia. Durante a ação foram
apreendidos dois revólveres
calibre 38, uma réplica de
pistola, munições, dois celu-
lares, dois rádios transmis-
sores, 68 trouxinhas e 58 pe-
daços de maconha, 65 pinos
de cocaína e uma roupa ca-
muflada.

Foto: Polícia Militar

Troca de tiros deixa uma morta
e dois baleados em Angra

Drogas e armas foram encontradas pela PM após o confrontoVolta Redonda

A família de um senhor
de 71 anos,morador de Barra
Mansa, recebeu a ajuda da
Patrulha de Proteção ao Ido-
so de Volta Redonda, quando
se dirigia ao Hospital São
João Batista (HSJB), na noi-
te de terça-feira (23). Quando
passavam pelo bairro Con-
forto, os agentes da Guarda
Municipal (GMVR) foram
parados pelo genro do idoso,
que solicitou ajuda para ir
até o hospital, no bairro São
Geraldo.

O idoso foi atendido com
sintomas de infarto e foi me-
dicado.

Patrulha do Idoso ajuda a socorrer
homem com sintomas de infarto

Foto: Semop - Secom/PMVR

De acordo com a Secreta-
ria de Ordem Pública (Se-
mop), os guardas municipais
Cristiano e Miguel estavam
em ronda de rotina pela Ave-
nida Nossa Senhora da Con-
ceição, em direção à Creche
do Idoso, no Conforto, quan-
do foram abordados pela fa-
mília (filha e genro), pedindo
ajuda para ir até o HSJB.

“Imediatamente fizemos
a volta, ligamos a sirene e fo-
mos abrindo caminho até o
hospital. Ajudamos a carre-
gar o idoso até o setor de
emergência e esperamos
pelo atendimento. Ele está
fora de perigo”, afirmaram
os agentes. Viatura da Patrulha abriu caminho até o Hospital

Barra Mansa

Um homem de 31 anos foi
preso, nesta terça-feira (23),
no bairro Santa Inês. Ele, que
estava acompanhado por
uma mulher de 37 anos, foi
abordado por agentes da 2ª
Companhia do 28º Batalhão
da Polícia Militar (BPM), que
patrulhavam a localidade. O

Piraí

Agentes da Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) cum-
priram dois mandados de
prisão contra um suspeito
de  tortura nesta quarta-fei-
ra (24). A prisão foi realizada
durante fiscalização a um
ônibus da linha Guaíra-PR x
Rio de Janeiro-RJ, na Rodo-

Barra Mansa

Um idoso de 62 anos foi
preso em flagrante por falsi-
dade ideológica e tentativa de
estelionato nesta segunda-fei-
ra (23). Ele foi à 90ª Delegacia
de Polícia (DP) dizer que seu
carro, um HB20, teria sido
roubado no domingo (22), na
estrada que liga Barra Mansa
a Bananal (SP).

De acordo com a Polícia
Civil, o homem é morador
do município paulista e re-
latou ter sido abordado por
dois homens armados, em

casal foi  abordado e, com o
suspeito, foram encontrados
32 pinos de cocaína, 22 pe-
dras de crack e R$ 100 em di-
nheiro. Eles foram encami-
nhados à 90ª Delegacia de Po-
lícia, onde a mulher foi ouvi-
da como testemunha e libera-
da. O homem foi autuado por
tráfico de drogas e permane-
ce preso.

Homem é preso por
tráfico no Santa Inês

via Presidente Dutra, em Pi-
raí.

Segundo os policiais, os
mandados de prisão foram
expedidos em 2018 e 2020
pelo Tribunal de Justiça do
Estado do Rio de Janeiro
(TJRJ). O homem foi levado
para a 94ª Delegacia de Polí-
cia (DP), onde permaneceu
preso.

PRF prende homem
suspeito de tortura em Piraí

uma motocicleta, que teri-
am levado o veículo. Os
agentes desconfiaram da
versão dada pelo suspeito e,
após uma breve investiga-
ção, o homem acabou admi-
tindo que havia mentido
com a intenção de receber o
seguro do veículo.

Ele disse à Polícia que, na
verdade, entregou o carro a
um desmanche de veículos
em São Paulo e chegou a co-
municar à seguradora que te-
ria sido roubado, mas foi in-
formado de que precisava fa-
zer o registro de ocorrência.

Idoso tenta aplicar golpe
e é preso por estelionato
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DELIBERAÇÃO 009/CMDCA/2023.

Dispõe sobre a Aprovação da Substituição de  membro
da  Comissão  Especial  para acompanhamento  do Pro-
cesso de  Eleição dos membros  do Conselho Tutelar.

 O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente de Porto Real, no exercício das atribuições
conferidas pelo art.139 do Estatuto da Criança e do Adoles-
cente, pelo art.10, XV, da Lei Municipal nº496/13 e pelo art. 18,
IX, da Deliberação/CMDCA nº 1/19, Art.5º §1º do Edital 001/
CMDCA/2023, substitui membro da comissão especial para o
acompanhamento das Eleições dos Membros do Conselho
Tutelar, conforme Deliberado em reunião extraordinária 006/
CMDCA/2023 do dia 18 de maio de 2023.

DELIBERA:

Art. 1º Fica aprovado o afastamento do membro da Comissão
Especial  do processo de Eleição dos membros do Conselho
Tutelar, Marco Aurélio da Consolação Mariano.

Fica aprovado como membro da Comissão Especial:

CMDCA – Governamental
· Rodolfo César Gonçalves

Art. Esta Deliberação entrará em vigor na data de sua publica-
ção revogando as disposições em contrário

Porto Real, 22 de maio de 2023.

Bruno da Costa

Presidente do Conselho Municipal dos

Direitos da Criança e do Adolescente

CMDCA de Porto Real-RJ

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA, no uso de suas atribui-
ções legais, e considerando o disposto nos artigos 131 e 139 da Lei Federal nº 8.069/1990 (ECA),
com as modificações introduzidas pelas Leis Federais nº 8.242/1991, 12.010/2009 e 12.696/2012;
a Resolução CONANDA 231/2022 que altera a 170, de 10 de dezembro de 2014 e nos termos da
Lei Municipal nº 496, de 11 de dezembro de 2013; Deliberação nº 001/CMDCA/2023, no que se
referem à regulamentação do processo de escolha do Conselho Tutelar do Município de Porto Real
para o mandato 2024/2028, aprova o presente:

EDITAL CMDCA 002/ 2023. CONVOCAÇÃO PARA A PROVA

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE PORTO
REAL (CMDCA/PR),por meio da Comissão Eleitoral torna público o horário e local da aplicação da
Prova Objetiva e Discursiva, devendo o candidato observar os procedimentos a seguir:

1. As Provas serão aplicadas na data e horário estipulado no cronograma estabelecido no Edital
nº 01/2022, com duração máxima de 3h (três horas), incluso o tempo para preenchimento do cartão
de respostas e elaboração de prova discursiva. O candidato poderá entregar a prova depois de
decorrida 1h30 min (uma hora e trinta minutos) do início da mesma e os 03 (três) últimos
canditados sairão juntos.

As provas serão aplicadas no último domingo do mês de julho, do corrente ano, dia 30/07/2023,
para o cargo de Conselheiro Tutelar, com a abertura (prevista) dos portões às 12h e fechamento às
12h45min, com início das provas às 13h, no turno da tarde e o término da prova às 16h(Horário
Oficial de Brasília/DF).

As provas serão aplicadas no Centro Integrado de Educação Pública – CIEP 487 - Oswaldo Luiz
Gomes, localizado na Rua 27, s/n, bairro Freitas Soares, em Porto Real.

2. O candidato deverá comparecer ao local de realização da Prova, portando documento oficial e
original de identificação, com antecedência mínima de 01 (uma) hora do horário estabelecido para
o fechamento dos portões.

Não serão aceitos como documentos de identidade: certidões de nascimento; CPF; títulos eleito-
rais; carteira nacional de habilitação digital (modelo eletrônico) ou qualquer outro documento em
formato eletrônico; carteiras de estudante; carteiras funcionais sem valor de identidade ou docu-
mentos ilegíveis, não identificáveis e(ou) danificados ou vencidos.

3. O candidato deverá, ainda, obrigatoriamente, levar caneta esferográfica de tinta azul ou preta,
fabricada em material transparente, não podendo utilizar outro tipo de caneta ou material.

4. Não será permitido ao candidato entrar na sala de prova portando apostilas de apoio aos estu-
dos, livros, revistas, telefone celular, armas ou aparelhos eletrônicos e não será admitida qualquer
espécie de consulta, comunicação entre os candidatos, nem a utilização de livros, códigos, manu-
ais, impressos, anotações, réguas, compassos, máquina de calcular, agendas eletrônicas,
notebook, celular, palmtop, relógios e/ou similares, gravador, ou qualquer outro receptor de men-
sagens.

5. Recomenda-se que, no dia de realização das provas, o candidato não leve nenhum dos objetos
citados no item anterior.

6. A empresa aplicadora da prova e o CMDCA/PR não se responsabilizarão por perdas ou extra-
vios de objetos ou de equipamentos eletrônicos ocorridos durante a realização das provas, nem por
danos neles causados.

7. No dia de realização da prova, o candidato deverá observar todas as instruções contidas nos
artigos nº 10 a 17 do Edital de Concurso nº 01/2023.

8. Não será permitida a entrada de acompanhantes no local da prova.

9. Será permitida a entrada de água e alimentos em recipiente transparente.

Porto Real, 15 de Maio de 2023.

Estado do Rio

Todo mundo já recebeu
uma ligação de número desco-
nhecido, atendeu à chamada
e, três segundos depois, a liga-
ção caiu. Essas chamadas in-
sistentes – e irritantes – são
consideradas telemarketing
abusivo, de acordo com a
Agência Nacional de Teleco-
municações (Anatel).

As empresas responsáveis
pelas chamadas abusivas rea-
lizam cerca de 100 mil liga-
ções por dia por meio de ro-
bôs, que ligam automatica-
mente para o contato. Sem
qualquer efetividade  para o
consumidor, esse tipo de abor-
dagem tem por objetivo averi-
guar se o número existe e está
sendo utilizado por alguém;
constatado o uso da linha, a
empresa volta a ligar, mas
para oferecer produtos, servi-
ços ou fazer cobranças.

Segundo o  desembarga-

dor Werson Regô, especialis-
ta em Direito do Consumi-
dor, entre os inúmeros desa-
fios vivenciados pelos inte-
grantes do Sistema Nacional
de Defesa do Consumidor no
enfrentamento de práticas
abusivas no mercado de con-
sumo, um dos que merece
destaque, principalmente
pelo gigantesco volume de
pessoas atingidas diariamen-
te, é o combate ao telemarke-
ting abusivo.  

O magistrado destaca que
essa prática vem se intensifi-
cando nos últimos anos, mes-
mo com a criação de mecanis-
mo para minimiza-la, como o
portal ‘Não Perturbe’, em
2019; o prefixo 0303 para a
identificação de chamadas de
telemarketing, em 2021; e a
imposição de bloqueio às cha-
madas feitas por robôs e o iní-
cio da cobrança das chamadas
de zero a três segundos, am-
bas em 2022.  

Decisão do Tribunal de Justiça respalda
combate a telemarketing abusivo

Determinação prevê que operadora não poderá efetuar essas ligações aos finais de semana e feriados
Abusos continuam

“Nada obstante isso, os
abusos persistem, mesmo
após a aplicação de multas
aos infratores, como foi no
caso da Claro S/A, que já ti-
nha sido multada pelo Pro-
con/RJ em R$12 milhões.
Decisões como a do Tribu-
nal de Justiça do Estado do
Rio de Janeiro (TJRJ) - de-
terminando que a operado-
ra não poderá mais efetuar
essas ligações aos sábados,
domingos, feriados em qual-
quer horário oferecendo
produtos e serviços –, res-
paldam as atuações admi-
nistrativas da agência regu-
ladora e dos integrantes do
Sistema Nacional de Defesa
do Consumidor. Também si-
nalizam às empresas a não
complacência do Poder Ju-
diciário com os abusos e
desvios, com agressões e
ofensas a direitos funda-

mentais dos consumidores.
A certeza da correta aplica-
ção das normas jurídicas,
com a consequente imposi-
ção de sanções administrati-
vas e judiciais aos infrato-
res, sem dúvida alguma, de-
sestimula e inibe a continui-
dade de tais comportamen-
tos antijurídicos”, detalhou
o desembargador.  

Regô também avalia como
positiva a atuação do Procon-
RJ neste tema. Para ele, o ór-
gão tem se destacado nos últi-
mos anos por ser firme e emi-
nentemente técnico na defesa
dos interesses e direitos dos
consumidores fluminenses. O
desembargador complementa
que a autarquia estadual está
sempre aberta ao diálogo
construtivo com o mercado
de consumo, à orientação se-
gura aos agentes econômicos
e que cumpre, com inegável
competência, a sua missão
institucional.

“O Poder Judiciário do Es-
tado do Rio de Janeiro reco-
nhece a qualidade dos servi-
ços prestados pela entidade,
quer ratificando as autuações
e sanções administrativas
pela mesma aplicadas, quer
firmando acordos e parcerias
institucionais que resultam
em celeridade, efetividade e
segurança jurídica às tutelas
administrativas e jurisdicio-
nal do consumidor. Essa siner-
gia é muito importante para
garantir, na maior extensão
possível, equilíbrio e harmo-
nia às relações de consumo”,
disse o magistrado.  

Combate

A Lei nº 4.896, o ato nº
10413 e o Código de Conduta
do Sistema de Autorregulação
das Telecomunicações (SART)
são importantes ferramentas
no combate ao telemarketing.
O problema é que nem sem-

pre as empresas de telecomu-
nicações respeitam. Como fa-
zer com que as empresas res-
peitem esses mecanismos de
forma mais contundente?
Para Werson Rêgo, regras
existem para benefício da co-
letividade.  

“A prática abusiva de for-
ma alguma pode gerar provei-
to ou vantagem para o seu au-
tor. Nessas horas, compete ao
Poder Judiciário avaliar se a
atuação administrativa obser-
vou os princípios e garantias
constitucionais inerentes ao
direito de defesa do infrator e
assegurar que a sanção im-
posta seja compatível e ade-
quada à gravidade de sua con-
duta e à extensão dos danos
causados aos consumidores,
de modo firme e intransigen-
te. A mensagem do Poder Ju-
diciário deve ser muito clara:
abusos não serão tolerados e
não compensarão”, concluiu o
desembargador.  

Aparelho de ressonância da Santa
Casa começa a funcionar em junho

Resende

Esta semana foi iniciado
o processo de instalação do
novo equipamento de resso-
nância magnética na Santa
Casa, informou a prefeitura.
A primeira fase teve a parti-
cipação de uma empresa es-
pecializada no serviço.

O novo equipamento, se-
gundo o governo municipal,
é um dos únicos da região a
atender o Sistema Único de
Saúde (SUS) e ficará em
uma sala exclusiva dentro
do Serviço de Diagnóstico
por Imagem da unidade de
saúde. Este espaço possui
uma gaiola que será respon-
sável pelo suporte para apa-
relho de ressonância, que
também inclui dutos de liga-
ção para a troca de gases.

A máquina foi estabiliza-
da e seguirá com o processo
de instalação para que no
próximo mês possa começar
a funcionar.

“Com a implantação de
um dos únicos equipamen-
tos da nossa região, a popu-
lação passa a ser atendida
pelo SUS com mais qualida-
de e com alta tecnologia
para a realização de exames
de imagens. A Santa Casa
passa por uma transforma-
ção e melhorias desde 2017, e
atualmente recebe obras de

melhorias com a criação do
novo setor de Saúde Men-
tal”, disse o secretário de
Saúde, Jayme Neto.

De acordo com o diretor
da Santa Casa, Kaio Márcio
Paiva,  o equipamento propi-
ciará melhores condições e
benefícios para a população
resendense. “Os exames de
imagem são fundamentais
para o diagnóstico preciso
de diversas doenças. Traba-
lhamos sempre para melho-
rar o atendimento e serviços
oferecidos aos munícipes”,
completou.

Saúde Mental

Atualmente, a Santa
Casa recebe obras de cons-
trução do novo setor de Saú-
de Mental, que já está na
fase de acabamentos, Estão
sendo feitas a finalização de
etapas de pintura interna,
instalações hidráulicas e elé-
tricas, e todo o forro de gesso
do local, aAlém da área que
servirá como de convívio e
banho de sol dos pacientes.

O Serviço de Saúde Men-
tal passará a ocupar um es-
paço onde ficava o antigo
raio-x e o setor de arquivos.
O espaço terá sala de atendi-
mento psicológico, psiquiá-
trico, assistência para as fa-
mílias e quartos.

Drable acompanha reforma de pronto-socorro da Santa Casa

Barra Mansa

O prefeito Rodrigo Dra-
ble fez uma visita à Santa
Casa de Misericórdia nesta
quarta-feira (24). Acompa-
nhado pelo secretário de
Saúde, Sérgio Gomes, e do
provedor da instituição, Ge-
túlio Pereira, ele conferiu as
obras de revitalização do
pronto-socorro do Sistema
Único de Saúde (SUS), que
vai permitir a ampliação do
atendimento de emergência.

Durante o encontro,

Drable disse que a Santa
Casa de Barra Mansa foi
avaliada como o melhor
hospital do SUS no Estado
do Rio. “Temos aqui as
obras do novo pronto socor-
ro que vão fazer com que a
porta de entrada do hospi-
tal seja ainda melhor. É cla-
ro que nós temos muita coi-
sa para melhorar e esse es-
forço é contínuo, mas te-
mos que celebrar cada vitó-
ria. O hospital de hoje é
completamente diferente
do passado. Ele sempre sal-

vou vidas, mas hoje, huma-
nizado e com uma estrutu-
ra maior e melhor, tem per-
mitido que façamos ainda
mais”, disse o prefeito.

Já o secretário de Saúde,
que tem atuado como médi-
co na Santa Casa há mais de
40 anos, destacou a impor-
tância dos trabalhos que
têm sido feitos no local. “A
Santa Casa, além de ser um
hospital de referência para
o Estado do Rio, faz cirurgi-
as para vários municípios,
inclusive para a capital.

Porto Real recebe
Detran Itinerante
na segunda-feira

Porto Real

Moradores de Porto
Real poderão resolver pen-
dências referentes a veícu-
los na próxima segunda-
feira (29), através do proje-
to Detran Itinerante. O
serviço será oferecido na
Avenida das Indústrias,
próximo à Secretaria de
Obras, no bairro Freitas
Soares. O atendimento de-
verá ser agendado pelos
telefones (21) 3460.4040 ou
33460.4042 e pelo site do
Detran.

Hoje estou aqui emocionado
vendo essas enfermarias
novas que irão dar ainda
mais dignidade, acolhimen-
to e respeito aos usuários do
SUS. Aproveito para agra-
decer pessoalmente ao Ge-
túlio, que se comprometeu
com tudo aquilo que nós so-
nhamos. Nossa Santa Casa
está cada dia melhor e tere-
mos muitas novidades que
vão acontecer em breve.
Isso vai melhorar cada vez
mais nosso atendimento”,
declarou o secretário.

Professor angolano
da Universidade
Jean Piaget faz
palestra em VR

Volta Redonda

O Centro Universitário
Geraldo Di Biasi (UGB-
FERP) recebeu a visita do
professor Mosquito Garrido,
da Universidade Jean Pia-
get, de Angola, país da Áfri-
ca Central. No campus de
Volta Redonda, ele minis-
trou a palestra ‘Desafios
para o Intercâmbio Sociocul-
tural Brasil – Angola’ nesta
segunda-feira (22).

Durante sua fala, Garri-
do fez uma breve apresenta-
ção das características eco-
nômicas e sociais do país
africano, e destacou a im-
portância do intercâmbio
com o Brasil. “Angola pas-
sou por 27 anos de guerra
civil. O país foi devastado e
há muito o que se fazer para
a sua reconstrução. E isso
inclui a necessidade de
mão-de-obra qualificada em
diversas áreas. Por isso, é
importante que os angola-
nos adquiram conhecimen-
tos, e o Brasil é um excelen-
te lugar para isso”, frisou o
professor.

O evento contou com a
presença de coordenadores
de curso, gestores e dirigen-
tes da instituição.
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CONCESSÃO DE LICENÇA

POSTO DE COMBUSTÍVEIS PIRAÍ LTDA
CNPJ 26.616.612/0001-05

Torna público que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente de
Piraí, a Licença Municipal de Operação, LMO nº 0056, com validade até
18 de Maio de 2031, para realizar a atividade de revenda de combustí-
veis líquidos, situado na rua Bulhões de Carvalho,  nº 246, Casa Amare-
la, Piraí-RJ, processo administrativo nº 09791/2022.

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES,
COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2023

OBJETO: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE
CONSUMO E ACESSÓRIOS OBJETIVANDO O FUNCIONAMENTO DOS
EQUIPAMENTOS DE ANÁLISE DE ÁGUA E AS DEMAIS ATIVIDADES
DESEMPENHADAS PELOS OPERADORES DE ETA - ESTAÇÃO DE
TRATAMENTO DE ÁGUA BONDAROWSKY.
A sessão de disputa do pregão iniciará no dia 12 de junho de 2023, às 10:00hs, no
Portal da Bolsa de licitações do Brasil-BLL no endereço www.bll.org.br. O Edital
está disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

Quatis, 24 de maio de 2023
LUCIANA VERRI - Secretária Municipal de Licitações, Compras e Contratos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 025/2023

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: F L Mikalauskas Comércio e Serviços
Ltda.
03 - OBJETO: Registro de Preços para aquisição de Cestas
Básicas.
04 - EMBASAMENTO: Art. 55, Lei Federal n° 8.666/93.
05 - VALOR: R$ 520.080,00 (quinhentos e vinte mil e oitenta
reais).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 2630/2022 apenso
2380/2023.
07 - PRAZO: 03 (três) meses a partir da autorização de forne-
cimento.
08 - DATA DA ASSINATURA: 20 de abril de 2023.

Valeria Aparecida Sá Gonçalves
Secretária Municipal de Assistência Social, Direitos Huma-

nos e Habitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

PORTARIA Nº 1344 DE 22 DE MAIO DE 2023.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ESPECIALMENTE AS
PREVISTAS NO INCISO VII, DO ARTIGO 78 DA LEI ORGÂ-
NICA MUNICIPAL.

R E S O L V E:

Art. 1º -  NOMEAR, para exercer em caráter efetivo no quadro
permanente de cargos da Prefeitura Municipal de Porto Real,
JULIANA DO COUTO TAVARES, para ocupar o cargo de
Docente I – Ensino Fundamental, em virtude da aprovação e
classificação no Concurso Público Municipal de Provas e de
Títulos, Edital nº 001/2018, homologado mediante publicação
em Diário Oficial de 20 de março de 2019.

Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publica-
ção, revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Sul Fluminense

A Central de Informações
do Registro Civil (CRC Nacio-
nal) – base de dados nacional
de nascimentos, casamentos
e óbitos – fez um levantamen-
to sobre o número de casa-
mentos homoafetivos no esta-
do desde que a união civil en-
tre pessoas do mesmo sexo
foi autorizada, em 2013. Os
dados mostram que até abril
deste ano, Volta Redonda teve
71 casamentos homoafetivos.

Em 2013, primeiro ano de
vigência da autorização na-
cional, apenas dois casamen-
tos ocorreram. Entre 2014 e
2020, primeiro ano da pande-
mia, foram quatro.

Em 2021 e 2022, os matri-
mônios voltaram a crescer,
com oito e 14 celebrações,
respectivamente. Até 5 de
maio deste ano, foram reali-
zados mais três casamentos.

 
Resende

Passados 10 anos desde a
autorização nacional para
que os Cartórios de Registro
Civil resendenses realizem
casamentos entre pessoas do
mesmo sexo, o número de ma-
trimônios entre casais ho-
mossexuais cresceu quatro
vezes na cidade. Em média,
são realizadas três celebra-
ções por ano no município,
sendo que 67% delas são entre
casais femininos e 33% delas
entre casais masculinos.

Em Resende, o levanta-
mento apontou 36 casamentos

homoafetivos até abril deste
ano. A diferença com Volta
Redonda é que, em 2013, quan-
do foi autorizada a união civil
entre pessoas do mesmo sexo,
nenhum casamento foi reali-
zado na cidade. Entre 2014 e
2020, foram 29.

Já em 2021 e 2022 as cele-
brações se mantiveram em
declínio, com cinco e dois
atos, respectivamente. Até 5
de maio não foi registrada
nenhuma união civil homo-
afetiva no município.

Lésbicas lideram
 
Ainda segundo o levanta-

mento da CRC, os casamen-
tos entre casais femininos,
no estado do Rio, represen-
tam 57,5 % do total de uniões

homoafetivas, tendo sido re-
alizadas 3.783 celebrações
deste tipo em cartório. No
ano passado foram 568 ceri-
mônias, aumento de 21% em
relação ao ano anterior.

Já os matrimônios entre
casais masculinos represen-
tam 42,5% do total de casa-
mentos homoafetivos no es-
tado, tendo sido realizadas
2.791 celebrações deste tipo
em cartório. No ano passado
foram 404 cerimônias, au-
mento de 51% em relação ao
ano anterior.

Como casar?

Para realizar o casamen-
to civil é necessário que os
noivos, acompanhados de
duas testemunhas (maiores

Número de casamentos homoafetivos
cresce quatro vezes em Resende

Em Volta Redonda, foram realizadas 71 celebrações entre pessoas do mesmo sexo

Volta Redonda

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto e a secretária de
Ação Comunitária, Carla
Duarte, assinaram nesta ter-
ça-feira (23) um convênio
para a doação e distribuição
de 2 mil unidades de multi-
mistura por mês a crianças,
adolescentes e idosos da ci-
dade que estejam em situa-
ção de vulnerabilidade ali-
mentar. O convênio foi cele-
brado com a Sociedade São
Vicente de Paulo e visa a re-
forçar o combate à fome, à
miséria e à desnutrição.

Feita à base de farelo de
cereais, folha de mandioca e
sementes, a mistura será ad-
quirida junto ao único fabri-
cante do produto com con-
trole de qualidade e detentor
da carta de exclusividade ex-
pedida pela Associação Co-
mercial, Industrial e Agro-
pastoril de Volta Redonda
(Aciap-VR), a Cooperativa
de Trabalho Alternativo dos
Serviços Ligados à Pastoral
da Criança do Estado do Rio
de Janeiro LTDA (COOP-
PROALT). Uma vez adquiri-
da a multimistura, ela será
repassada e distribuída pela
Sociedade São Vicente de
Paulo.

Durante a assinatura do
convênio, o prefeito Neto as-
segurou que o prazo previsto
no acordo, de 12 meses, será
estendido. “Quando assumi
esse mandato eu jamais po-
deria imaginar que o nosso
município estaria hoje aqui,
assinando esse convênio. Es-

Foto: Divulgação - Secom/PMVR

Multimistura será distribuída
a famílias carentes de VR

távamos atravessando um
momento muito delicado.
Sou muito grato à Câmara
Municipal por ser tão par-
ceira e nos permitir realizar
trabalhos como esse. Eles es-
tão de fato ajudando a re-
construir Volta Redonda.
Quero agradecer também a
todos que estão aqui com o
objetivo de salvar vidas.
Aproveito para anunciar
que esse decreto já está reno-
vado, com um acréscimo de
20%”, destacou.

Presente à cerimônia, o
deputado estadual Munir
Neto ressaltou a importância
do momento. “Mais uma vez
o Poder Público está buscan-
do alternativas para melho-
rar a vida das pessoas, prin-
cipalmente das mais caren-
tes. A união dessas forças vai
contribuir para que essa
multimistura chegue às fa-
mílias do nosso município.
Mais uma vez quem sai ga-
nhando é a população”, disse.

A presidente do Conselho
Metropolitano da Sociedade
São Vicente de Paulo, Jaque-
line Moreira Crisostimo,
agradeceu o empenho dos
envolvidos no projeto. “Va-
mos honrar a distribuição
desse material, que vai aju-
dar muito as crianças em si-
tuação de vulnerabilidade a
melhorar a sua condição,
evitando que elas cheguem a
óbito. A multimistura servi-
rá também para complemen-
tar a alimentação dos jovens
e idosos. É realmente um
momento para comemorar”,
disse.

Assinatura do convênio aconteceu no gabinete do prefeito, com
presença de autoridades

Lei foi proposta pelo
vereador Paulo Conrado

A assinatura do convê-
nio foi possível graças à
Lei Municipal 6.128, pro-
mulgada pelo prefeito
Neto e de autoria do vere-
ador Paulo Conrado. De
acordo com a lei, a prefei-
tura fica autorizada a es-
tabelecer convênio com a
Sociedade São Vicente de
Paulo de Volta Redonda.

“Quero parabenizar o
prefeito Neto que está
sempre atento a essas
causas. Toda vez que tra-
zemos essas questões ele
abraça e nos ajuda. Rece-

bemos os Vicentinos e a
equipe da associação e,
de cara, entendemos a
necessidade e impor-
tância da multimistura.
Fiz o Projeto de Lei, que
foi aprovada pelo prefei-
to Neto, e agora estou
tendo a oportunidade
de participar desse mo-
mento tão importante
que é a assinatura desse
convênio. É um traba-
lho que vai beneficiar
muitas famílias”, res-
saltou o vereador Paulo
Conrado.

Volta Redonda

Os participantes dos proje-
tos da prefeitura voltados à
Terceira Idade viajaram nes-
ta terça-feira (24) para Ca-
xambu (MG). Ao todo, mais
de 220 alunos das atividades
da Secretaria de Esporte e La-
zer (Smel) embarcaram em
seis ônibus para a primeira
das 32 viagens do programa
‘Viva a Melhor Idade’. A saída
aconteceu na Praça Sávio
Gama, no Aterrado.

Até o final do ano, grupos
de cerca de 270 pessoas parti-
rão rumo a Caxambu pelo
programa municipal. A últi-
ma viagem está prevista
para o dia 18 de dezembro.

Este ano, o destino dos vi-
ajantes é o Hotel Glória, onde
poderão usufruir de sala de
jogos, karaokê, recreação na
piscina e, à noite, baile. Além
disso, eles poderão visitar o
Parque das Águas e o comér-
cio local.

A secretária municipal de
Esporte e Lazer, Rose Vilela,
acompanhou o embarque
dos idosos e explicou que, em
comparação ao ano anterior,
esse passeio será diferente.
“Faz parte até de um apren-
dizado da cultura do turis-
mo. É bem diferente do que
estar em um resort fechado.
Em Caxambu eles estarão
em um hotel, com todos os
serviços, mas fizemos uma
visita anterior à cidade, fo-
mos ao prefeito, à secretaria
de Saúde, conversamos com
os artesãos, que não costu-
mam trabalhar às segundas
e quartas-feiras, e eles vão
para a praça para receber
nossa Melhor Idade. Lá eles
terão também a oportunida-
de de passear no Parque das
Águas e conhecer a cidade.
Isso movimenta o turismo”,
explicou Rose, garantindo
que os cidadãos mineiros
aguardam ansiosos para re-
ceber os viajantes.

Idosos de Volta Redonda
partem rumo a Caxambu (MG)

de 18 anos e com seus docu-
mentos de identificação),
compareçam ao Cartório de
Registro Civil da região de
residências de um dos nu-
bentes para dar entrada na
habilitação do casamento.
Devem estar de posse da cer-
tidão de nascimento (se sol-
teiros), de casamento com
averbação do divórcio (para
os divorciados), de casamen-
to averbada ou de óbito do
cônjuge (para os viúvos),
além de documento de iden-
tidade e comprovante de re-
sidência. O valor do casa-
mento é tabelado em cada
Estado da Federação, poden-
do variar de acordo com a
escolha do local de celebra-
ção pelos noivos - em diligên-
cia ou na sede do cartório.

Mulheres lésbica são as que mais se casam no estado, aponta levantamento

Foto: Arquivo

Mangaratiba

A prefeitura realizou
nesta terça-feira (23) uma
reunião com representan-
tes de empresas de cultivo
de algas – insumo larga-
mente utilizado nas in-
dústrias alimentícia, cos-
mética e farmacêutica. A
ideia, de acordo com as
secretarias de Agricultu-
ra e Pesca (Smap) e de
Meio Ambiente (Smma), é
fomentar a produção de
fazendas marinhas no
município.

Durante o encontro, foi
debatido o cultivo da espé-
cie Kappahycus Alvarezil,
uma alga vermelha co-
nhecida mundialmente
por ser uma das princi-
pais fontes comerciais de
carragena, uma substân-
cia espessante e gelifican-

Foto: Divulgação

te.
Para o secretário de

Agricultura e Pesca, Alex
Barbosa, a parceria será
de grande importância
para a cidade. “Estamos
buscando projetos para o
desenvolvimento deste se-
tor no município. O inte-
resse da produção é mú-
tuo e já firmamos o com-
promisso de apoiar o cul-
tivo através do mapea-
mento, fomento, incentivo
a pescadores e licencia-
mento do setor”, explicou.

Também participaram
da reunião a superinten-
dente de Licenciamento
Ambiental da Smma, Fa-
biana Bacelar; Alexandre
Feder da empresa Algas-
bras; Pedro Paulo Vieira
da Seqweed Support e
Marcelo Ferreira, diretor
da empresa Algamar.

Prefeitura quer fomentar ‘fazendas
marinhas’ em Mangaratiba

Mangaratiba quer investir no setor de algas marinhas vermelhas
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Sul Fluminense

A Volvo Car Brasil inau-
gurou, nesta quarta-feira
(24), seu primeiro eletropos-
to do eixo Rio – São Paulo,
localizado às margens da Ro-
dovia Presidente Dutra, em
Barra Mansa, no Sul do Es-
tado do Rio. O evento contou
com a presença do presiden-
te do grupo para o Brasil e
América Latina, Luís Rezen-
de, e do proprietário do pos-
to Metano, Carlos Omar Po-
lastri, além de diretores da
empresa, convidados e de
jornalistas. Desde que ini-
ciou suas operações com veí-
culos elétricos, a Volvo regis-
trou o emplacamento de
3.749 unidades. Somente em
2023, mais de 1.000 veículos
elétricos foram vendidos.

A empresa tem investido
cada vez mais em eletrifica-
ção e se posicionado como
uma empresa de eletromobi-
lidade no país. Com oito ele-
tropostos rápidos e mais de
1000 wallbox instalados em
todo o Brasil, a marca anun-
cia seu mais novo ponto de
recarga rápida para veículos
100% elétricos, na cidade de
Barra Mansa.

“A rota Rio-São Paulo é
muito importante para nos-

CARROS ELÉTRICOS

Volvo Car Brasil inaugura primeiro
eletroposto rápido do eixo Rio-SP

Eletroposto começa a operar no Posto Metano, em Barra Mansa; diretor afirma
que a logística de Barra Mansa é estratégica para operações rodoviárias

sa estratégia, que busca per-
mitir viagens interestaduais
para cada vez mais longe.
Barra Mansa é um local es-
tratégico tanto para quem
está indo a São Paulo quanto
para o Rio de Janeiro”, res-
salta Marcelo Godoy, diretor
de Finanças Volvo Car Amé-
rica Latina e Operação de In-
fraestrutura de Carrega-
mento Brasil.

Este é o 9ª eletroposto rá-
pido instalado pela marca,
localizado no Posto Metano,
que fica no Km 275 da Dutra,
no Boa Sorte, em Barra
Mansa. Só na primeira fase
serão 13 pontos e, na recém-
anunciada segunda fase,
mais 15 locais, totalizando
10.000 km de estradas cober-
tas em sete estados. Todos
eles têm monitoramento 24h
por dia, 7 dias por semana,
garantindo um pleno funcio-
namento dos equipamentos
e dando tranquilidade para
os clientes que forem utili-
zar o serviço.

“Mais do que oferecer o
produto, temos que oferecer
a segurança de que esses
consumidores possam viajar
tranquilos usando seus Vol-
vo 100% elétricos. Por isso,
desde que anunciamos a ele-
trificação da marca no país,

essa vem sendo uma preocu-
pação da companhia, que
está se posicionando cada
vez mais como uma empresa
de eletromobilidade”, co-
menta Rafael Ugo, diretor de
Marketing Volvo Car Améri-
ca Latina.

Energia

Até o momento, oito ele-
tropostos rápidos já estão
em funcionamento, ligando
São Paulo ao interior e aos
estados do Paraná e Minas
Gerais. Com eles, já foram
realizadas 2.383 recargas
com um consumo de 54.375
kWh. “A energia utilizada
nesses eletropostos é sufici-
ente para um veículo como o
XC40 Recharge Ultimate ro-
dar 244 mil quilômetros.
Essa distância equivale a 20
voltas na Terra”, afirma Ra-
fael. “E tudo isso sem emitir
poluentes.” Até o fim do pri-
meiro semestre, todos os 13
carregadores da primeira
fase estarão em funciona-
mento.

Hotsite eletropostos

A Volvo Car Brasil dispo-
nibiliza um hotsite repleto
de conteúdo, informações e

com a possibilidade de do-
nos de estabelecimentos, si-
tuados dentro das rotas es-
tratégicas, de se candidata-
rem para receber um eletro-
posto Volvo. basta acessar:
https://encr.pw/G2Sql

Além disso, o site dispõe
de diversos recursos para os
usuários. Através da navega-

ção pelo mapa, o sistema
mostra o eletroposto mais
próximo da localização, o
nome do estabelecimento e o
endereço. Pelo site o usuário
também tem acesso a um
passo a passo de como usar o
carregador rápido e um ví-
deo contando a história de
alguns deles e curiosidades

dos locais.
Volvo Cars em 2022 - Para

todo o ano de 2022, o Volvo
Car Group registrou um lu-
cro operacional de 22,3 bi-
lhões de coroas suecas. A re-
ceita em 2022 foi de 330,1 bi-
lhões de coroas suecas, en-
quanto as vendas globais
atingiram 615.121 carros.

Foto: Divulgação Volvo

Eletroposto funciona ao lado do Burguer King, na Via Dutra, em Barra Mansa

País

Começou nesta quarta-
feira (24) o mutirão da Se-
cretaria Nacional do Con-
sumidor (Senacon) para
monitorar postos de com-
bustíveis que não reduzi-
ram os preços médios de
venda de gasolina e diesel,
após a queda de preços pro-
movida pela Petrobras.

No dia 16 de maio, a Se-
nacon emitiu um ofício aos
Procons estaduais e muni-
cipais, solicitando esse mo-
nitoramento em postos de
combustíveis de todo o
país. O documento instruía
as unidades do Procon a fa-
zerem um levantamento
detalhado dos preços.

No dia 18, foi anunciado
que o mutirão iniciaria
nesta quarta-feira. Durante
o evento, o secretário Naci-
onal do Consumidor, Wa-
dih Damous, disse que a re-
dução anunciada pela Pe-
trobras e pelo governo fe-
deral foi adotada com o ob-
jetivo de beneficiar toda a
população, e não de favore-
cer um setor que, segundo
ele, “talvez seja o mais car-
telizado da economia brasi-
leira”.

O secretário tem reite-
rado críticas contra “frau-
des e abusos” que, segundo
denúncias apresentadas à
Senacon, estariam sendo
praticadas por postos de
combustíveis. No ofício en-
caminhado aos Procons,
Damous disse que não
aceitará situações desse
tipo.

O ministro de Minas e
Energia, Alexandre Silvei-
ra, declarou que haverá
“mão firme do governo
para que a queda do preço
chegue na bomba”.

Formulário

A Senacon abriu um ca-
nal de denúncias contra
postos de gasolina. Nos pri-
meiros dias, mais de mil
denúncias de preços abusi-

vos foram registradas.
Para fazer a denúncia,

basta preencher um formu-
lário simples, com dados
básicos do denunciante e
da empresa denunciada. O
formulário foi disponibili-
zado na internet no site da
Senacon.

Redução

Na semana passada,  a
Diretoria Executiva da Pe-
trobras aprovou uma estra-
tégia comercial para defi-
nição de preços de diesel e
gasolina que encerrou a
subordinação dos valores
ao preço de paridade de im-
portação.

Depois, a empresa
anunciou redução R$ 0,44
por litro do preço médio do
diesel para as distribuido-
ras, que passou de R$ 3,46
para R$ 3,02. A redução do
preço médio da gasolina foi
de R$ 0,40 por litro, passan-
do de R$ 3,18 para R$ 2,78,
valor também pago pelas
distribuidoras.

Com a nova política da
estatal, as referências de
mercado colocam o custo
alternativo do cliente como
prioridade na precificação
e considera o valor margi-
nal para a Petrobras, tendo
por base custos e oportuni-
dades observadas em diver-
sas etapas da atividade, en-
tre elas, produção, impor-
tação e exportação de pro-
dutos.

As premissas, segundo
nota divulgada pela empre-
sa, são preços competitivos
por polo de venda, partici-
pação “ótima” da Petro-
bras no mercado, otimiza-
ção dos seus ativos de refi-
no e rentabilidade de ma-
neira sustentável.

Segundo a estatal, os re-
ajustes continuarão sendo
feitos sem uma periodici-
dade definida e evitará re-
passes da volatilidade dos
preços internacionais e do
câmbio aos consumidores
brasileiros.

Wadih Damous sugere que setor
de combustíveis “talvez seja o
mais cartelizado da economia”

Volta Redonda

A Câmara de Dirigentes
Lojistas de Volta Redonda
(CDL-VR) vai promover, na
quinta-feira (25), mais uma edi-
ção do Dia Livre de Impostos, o
DLI. Desta vez, a ação vai ser
no Sider Shopping, das 11h às
20h; e no Shopping 33, das 9h
às 18h30min. Coordenada pela
CDL Jovem, o objetivo é mos-
trar tanto para os lojistas
quanto para os consumidores,
quanto seria o valor de deter-
minados produtos sem os tri-
butos. Em alguns, essa tributa-
ção pode chegar a 40%.

O DLI visa conscientizar a
população sobre a alta carga tri-
butária praticada no país, uma
das mais altas do mundo.  Os
mascotes famosos da campa-
nha, os “Impostossauros”, que
representam o “bicho-papão”
dos impostos, também vão estar
presentes mais uma vez, para
marcar esse protesto na cidade.

A ação não oferece descon-
tos e nem é uma liquidação,
conforme explica, o presiden-
te da CDL Jovem de Volta Re-
donda, Lucas Ribeiro. “Neste
dia, o lojista retira o valor do
imposto do produto definido

por ele para mostrar a dife-
rença ao consumidor, mas ele
paga esse tributo. Por exem-
plo: se um item custa R$ 100,00
e o imposto total representa
30%, o consumidor vai pagar
R$ 70,00, mas o lojista ou pres-
tador de serviço vai pagar o
que deve ao fisco”, comentou.

A ideia é que as pessoas en-
tendam que se torna cada vez
mais urgente no país uma re-
forma tributária para que a
economia possa crescer de for-
ma mais acelerada. “Tanto im-
posto ainda é um grande entre-
ve à geração de emprego e ren-
da, porque as empresas aca-
bam direcionando boa parte do
valor do produto para pagar
impostos e o consumidor final
também sente isso no bolso.
Por isso, desde a criação do
DLI, estamos sempre apoiando.
As lojas vão ter etiquetas (tags)
mostrando quanto custa com e
sem impostos e explicar ao cli-
ente essa diferença no valor dos
produtos”, afirmou Lucas.

Os diretores da CDL Jo-
vem de Volta Redonda tam-
bém vão estar nos locais das
ações, visando conversar com
lojistas e consumidores para
reforçar a importância de se

combater essas altas cargas
tributárias. “O DLI este ano
está sendo realizado no dia 25
de maio, porque simboliza a
quantidade de dias que traba-
lhamos, seja como comercian-
tes ou trabalhadores de uma
forma geral, só para pagar im-
postos. Ou seja, praticamente
a arrecadação fiscal represen-
ta cinco meses do ano sobre
tudo que produzimos. E, este
ano, só  não foi mais, porque
os combustíveis, que estavam
com valor menor, com menos
impostos, contribuíram para
que houvesse uma redução no
que foi arrecadado pelos go-
vernos”, disse Lucas.

Patrícia Macedo, coorde-
nadora de Marketing do Sider
Shopping, reforçou que no
Brasil, como a maioria já tem
conhecimento, a carga tribu-
tária é alta, mas, em geral, as
pessoas não se dão conta de
quanto de imposto realmente
pagam. “O objetivo desta par-
ceria do Sider Shopping com a
CDL de Volta Redonda para o
Dia Livre de Impostos é justa-
mente mostrar esses valores
para nossos clientes e como
isso impacta na vida dos lojis-
tas e do próprio consumidor.

Com a ação, conseguimos
unir as duas pontas, tanto o
comerciante, que sofre com os
custos para levar o produto ao
consumidor, quanto o próprio
cliente, que é penalizado pelos
altos impostos e paga por isso
no preço final do produto.
Nossa principal intenção com
esse dia é nos unir em uma
ação de conscientização e de
protesto, para mostrar a insa-
tisfação que temos com a car-
ga tributária de mais de 40%
sobre o consumo médio dos
produtos, o que faz dela uma
das maiores do mundo. Essa é
uma ação que serve para des-
pertar em todos os cidadãos a
importância de se informar e
procurar meios de mudar este
cenário. É importante expli-
car que o lojista vai arcar com
o imposto, mas vai reverter
esse percentual numa redu-
ção do valor final para o clien-
te apenas para promover esse
momento de conscientização.
Participarão lojas de diversos
segmentos, como: calçados,
vestuário, eletroeletrônicos e
restaurantes. Acreditamos
que a população vai aderir
como nos anos anteriores.”,
explicou Patrícia.

Dia Livre de Impostos terá descontos
de até 40% em Volta Redonda

Volta Redonda

A Casa do Empreendedor
Délio Avella, no Aterrado,
implantou um novo Sistema
de Atendimento e Relaciona-
mento em parceria com o Se-
brae (Serviço Brasileiro de
Apoio às Micro e Pequenas
Empresas). Na manhã dessa
terça-feira (23), analistas da
entidade estiveram na sede
da Casa para capacitar os
oito funcionários.

De acordo com o coorde-
nador da Casa do Empre-
endedor e delegado da 4ª
Delegacia Jucerja (Junta
Comercial do Rio de Janei-
ro), Haroldo Fernandes, a
implantação do novo siste-
ma visa a garantir atendi-
mento de excelência aos
contribuintes de Volta Re-

Fotos de divulgação – Secom/PMVR

Casa do Empreendedor tem novo Sistema de Atendimento
donda. “A iniciativa pro-
moveu orientações sobre o
Sistema de Atendimento e
Relacionamento com o ob-
jetivo de oferecer suporte
de qualidade ao empreen-
dedor do município”, disse.

A coordenadora do Re-
gin (Sistema de Registro
Integrado), Cristina Mou-
ra, explicou que os atendi-
mentos serão cadastrados
e avaliados por metodolo-
gia baseada em processos
qualitativos e quantitati-
vos. “Os critérios seguem
necessidades mapeadas de
clientes atendidos no setor,
nas diferentes etapas do ci-
clo de relacionamento:
prospecção, atendimento e
pós-atendimento, promo-
vendo maior eficácia do
atendimento, aprimorando

os processos”, explicou.
A Casa do Empreende-

dor atende desde o Micro-
empreendedor Individual

(MEI) até empresas de
grande porte. O horário de
atendimento é das 9h às
11h30 e das 13h às 16h.

Equipe da Casa do Empreendedor atende desde o Micro-
empreendedor Individual (MEI) até empresas de grande porte
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Resende

O Resende foi derrotado
por 2 a 1 pelo Araruama na
tarde desta quarta-feira (24),
no estádio do Trabalhador,
pela segunda rodada da Série
A2 do Campeonato Carioca.
Alex Sandre marcou o gol al-
vinegro. Israel e Coltro mar-
caram para os visitantes. Na
próxima rodada, o Gigante do
Vale visita a Cabofriense, dia
31, às 15h, no Correão.

Já pelo Brasileiro, o Alvi-
negro visita o Santo André-SP,
sábado, dia 27, às 15h, no está-
dio Bruno José Daniel.

O jogo

O Araruama foi logo dan-
do o seu cartão de visitas e
abriu o placar aos dois minu-
tos, com Israel. Passado o sus-
to inicial, o Resende retomou
o controle do jogo e igualou o
marcador ainda na primeira
etapa, com Alex Sandre, aos
36 minutos.

Na volta do intervalo, o Gi-
gante do Vale aumentou a

Resende sofre gol nos
acréscimose é derrotado
pelo Araruama na A2
Partida, válida pela 2° rodada do Estadual,

terminou 2 a 1 para os visitantes

pressão em busca da virada e
criou três grandes chances de
gol antes dos dez minutos,
com Igor Bolt, Rildo e Orlando
Jr. Os visitantes responderam
nas jogadas de bola parada,
mas Jefferson Luís apareceu
para fazer grande defesa em
cabeçada após escanteio. O
Resende seguiu com controle
da partida e criando as melho-
res chances de gol, com Igor
Bolt e Orlando Jr. em chutes
da entrada da área. Porém,
aos 46 minutos, foi o Ararua-
ma que chegou ao segundo
com Coltro. Fim de jogo no es-
tádio do Trabalhador: Resen-
de 1x2 Araruama.

Gol do Araruama, aos 46 minutos do segundo tempo, deixa o
Resende em situação complicada

Fotos: Daniel Silva

Campeonato Carioca A2 - 2ª rodada

Resende 1x2 Araruama
(24/05/2023 – estádio do Trabalhador –
15h)
Resende: Jefferson Luís; Juninho (Kaique),
Rildo, Felipe Gomes (DG), Sendeski; Khe-
vin Fraga (Andrey), Paulinho (Joanderson)
e Igor Bolt; Alex Sandre, Emerson Urso
(Geovani) e Orlando Jr. Técnico: Eudes
Pedro.
Gols: Alex Sandre (RES); Israel e Coltro
(ARA)
Cartão amarelo: Paulinho, Andrey (RES);
Wewerton, Coltro e Henrique (ARA)

Diversão em Cena traz o clássico
‘O Rei Leão’ a Resende e Barra Mansa
Espetáculo será apresentado neste sábado, 27 de maio, no Parque da

Águas e no domingo, 28 de maio, no Corredor Cultural

Sul Fluminense

Mais uma atração do
Diversão em Cena desem-
barca em Resende e Barra
Mansa neste fim de sema-
na. No sábado (27), às 18h,
no Parque das Águas, em
Resende e no domingo (28),
às 10h, no Corredor Cultu-
ral, em Barra Mansa o es-
petáculo O Rei Leão chega
para encantar crianças e
adultos do interior flumi-
nense. Montagem da Copa
Produções, o musical tem
75 minutos de duração, en-
trada gratuita e classifica-
ção etária de 1 ano. Promo-
vido pela Fundação Arce-
lorMittal, o Diversão em
Cena é o maior programa
para formação de público
para teatro infantil do
país. Já são 13 anos de exis-
tência do projeto que nas-
ceu para levar apresenta-
ções teatrais gratuitas (ou
a preços populares) aos te-
atros, escolas e praças pú-
blicas de todo o Brasil.

No musical O Rei Leão,
oito atores dão vida ao mai-
or clássico infantil da Dis-
ney. Com figurinos e cená-
rios grandiosos, músicas
cantadas ao vivo, belas co-
reografias e efeitos especi-
ais de som e luz, o espetácu-
lo garante diversão para
toda a família. Na história
que emocionou o mundo
nas telas do cinema, Mufa-
sa e a rainha Sarabi apre-
sentam ao reino o herdeiro
do trono, Simba, que, ao
nascer, recebe a bênção do
sábio babuíno Rafiki. Ele
cresce feliz sob os cuidados
dos pais, do fiel calau Zazu

SERVIÇO

DIVERSÃO EM CENA
Data: 27 de maio – sábado.Data: 27 de maio – sábado.Data: 27 de maio – sábado.Data: 27 de maio – sábado.Data: 27 de maio – sábado.
O Rei Leão (Copas Produções).
Horário: 18h.
Local: Parque das Águas.
Classificação: A partir de 1 ano.
Duração: 75 minutos.
Preço: Entrada gratuita.

Data: 28 de maio – domingo.Data: 28 de maio – domingo.Data: 28 de maio – domingo.Data: 28 de maio – domingo.Data: 28 de maio – domingo.
O Rei Leão (Copas Produções).
Horário: 10h.
Local: Corredor Cultural.
Classificação: A partir de 1 ano.
Duração: 75 minutos.
Preço: Entrada gratuita.

e de sua amiga Nala, mas é en-
volvido nas artimanhas de seu
tio Scar, o invejoso irmão de
Mufasa, que planeja se livrar
do irmão e do sobrinho para
herdar o trono. Simba passa
por momentos difíceis, mas ao
encontrar Timão e Pumba,
descobre o verdadeiro valor da
amizade. Juntos, eles salvam o
reino e a família de Simba das
garras do malvado Scar.

Acesso e formação de público

Para contribuir com a de-
mocratização do acesso à cul-
tura, a Fundação ArcelorMit-
tal atua diretamente em duas
vias: a formação de público e
a formação de profissionais
para atuarem na área cultu-
ral. Neste contexto, destaca-se
o Diversão em Cena. Realiza-
do em parceria com grupos e
produtores culturais, que con-
tam com patrocínio da Arce-

lorMittal e Belgo Arames por
meio das Leis Federal, Esta-
duais e Municipais de Incenti-
vo à Cultura, a iniciativa leva
apresentações teatrais gratui-
tas ou a preços populares a te-
atros, escolas e praças públi-
cas de todo o Brasil. Em dez
anos de programa, o Diversão
em Cena já ultrapassou 2 mil
espetáculos pelo país e alcan-
çou um público de cerca de 1
milhão de pessoas.

Sobre a Fundação
ArcelorMittal

A Fundação ArcelorMit-
tal é o núcleo de investimen-
to e transformação social do
Grupo ArcelorMittal, e sua
estratégia principal se divide
em três eixos de atuação:
educação, cultura e esporte.
Por meio de projetos e inicia-
tivas nessas áreas, se propõe

a transformar a vida de
crianças e jovens de for-
ma coletiva e participati-
va, compartilhando co-
nhecimento e inovação,
contribuindo para a in-
clusão e a formação de
cidadãos para um futuro
melhor. Saiba mais em:
www.famb.org.br.

Na história, que emocionou o mundo nas telas do cinema, Mufasa e a rainha Sarabi apresentam
ao reino o herdeiro do trono, Simba, que, ao nascer, recebe a bênção do sábio babuíno Rafiki

Credito: Divulgação




